

# *Santiagueros rinden tributo a Fidel en su plaza*

---



La Habana, 28 nov (RHC)- Los santiagueros comenzaron este lunes a rendir sentido tributo al Comandante en Jefe de la Revolución Cubana Fidel Castro, en la Plaza de la Revolución Antonio Maceo, de la ciudad de Santiago de Cuba, de gran simbolismo para los cubanos.

Consternados, con fervor patriótico, mucho sentimiento de amor y el tácito compromiso de seguir su ejemplo, pasan hombres, mujeres y niños ante la Guardia de Honor frente a su fotografía y ofrendas florales en nombre del Partido Comunista de Cuba (PCC) y el pueblo.

La Plaza santiaguera fue inaugurada por Fidel, el 14 de octubre de 1991 y constituyó el escenario de la clausura del Cuarto Congreso del PCC, cuando la Ciudad Héroe recibió ese regalo y sus hijos escucharon atentamente el discurso del líder de la Revolución, quien expresó: "los hombres pueden morir, ¡pero las ideas no morirán jamás!"

Homenajes similares se realizan hoy al padre, al fundador, al guía querido por su pueblo en la sede de la Asamblea Municipal del Poder Popular, en la urbe cabecera, donde estuvo el antiguo Ayuntamiento desde cuyo balcón Fidel proclamó el triunfo del Ejército Rebelde sobre la tiranía batistiana, el primero de enero de 1959.

Este 28 y 29 de noviembre todos los santiagueros tendrán la oportunidad de honrarlo al asistir a los

locales habilitados en los nueve municipios, donde unos mil 700 espacios que han funcionado como colegios electorales serán puntos de tributo y firma del juramento de ser fiel al Concepto de Revolución, expresado por Fidel.

(ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/113592-santiagueros-rinden-tributo-a-fidel-en-su-plaza>



**Radio Habana Cuba**